

Mot de présentation

L'Assemblée nationale du Québec

Numéro 94, 2008

Québec 1608-2008 : quatre cents ans d'histoire politique

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/6870ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Éditions Cap-aux-Diamants inc.

ISSN

0829-7983 (imprimé)

1923-0923 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

L'Assemblée nationale du Québec (2008). Mot de présentation.
Cap-aux-Diamants, (94), 3-3.



En 2008, l'Assemblée nationale du Québec ne pouvait passer sous silence les 400 ans de la ville de Québec, l'une des plus anciennes capitales du Nouveau Monde. L'occasion était belle de dresser des bilans, de marquer des étapes, de rappeler à nos mémoires des événements marquants de l'histoire. Un tel événement doit laisser des traces pour associer le souvenir des anciens à l'avenir des enfants.

Déjà, cette année, l'Assemblée nationale a contribué, par des publications de prestige, à enrichir le volet historique de ce quatrième centenaire. Le numéro spécial de la revue *Cap-aux-Diamants* s'ajoute à ces ouvrages avec une douzaine d'articles originaux qui soulignent divers aspects du rôle de Québec comme capitale nationale. À travers l'histoire de la capitale, on retrace les principales étapes de la démocratie québécoise et on voit grandir ses institutions, lesquelles s'imposent plus que jamais comme le grand forum des citoyens et comme un puissant levier de progrès collectif.

C'est avec joie et fierté que nous offrons ce numéro hors série marquant les 400 ans de la fondation de Québec, pour que la célébration soit plus qu'une fête et devienne l'occasion d'une réflexion et d'un enracinement.

L'Assemblée nationale du Québec